



Anwohnerinfo

Grafschaftslauf

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner der Grafschaftslaufstrecke,

An jedem letzten Sonntag im August findet der Grafschaftslaufes statt.

Der Grafschaftslauf ist ein Landschaftslauf von Rietberg über Verl-Kaunitz nach Schloß Holte-Stukenbrock. Die Streckenlänge beträgt 29 km und kann als Einzellauf sowie Dreierstaffel gelaufen werden. Die Veranstaltung dient der (historischen) Identifikation mit der Heimat, der Gesundheitsförderung und der interkommunalen Zusammenarbeit. Der Lauf soll historisch bedeutsame Orte der Grafschaft Rietberg aus dem 17. Jahrhundert verbinden. Start ist auf dem Gut Rietberg, wo den Läufern und Zuschauern die Allee vor historischen Gebäuden als eine besondere Kulisse geboten wird. Im Wegeverlauf werden grafschaftliche Orte einbezogen wie die St.-Johannes-Nepomuk-Kapelle und das Haus Münte in Rietberg, die katholische Pfarrkirche St. Maria Immaculata in Kaunitz, der Holter Wald und das Jagdschloß Holte in Schloss Holte-Stukenbrock als Zielort.

Durch das Mitwirken der drei Städte Rietberg, Verl und Schloß Holte-Stukenbrock wird die Aufmerksamkeit und öffentliche Wahrnehmung der Veranstaltung gestärkt.

Wenn Sie diese Anwohnerinfo erhalten, sind Sie mittelbar oder unmittelbar von verkehrstechnischen Einschränkungen am Veranstaltungstag betroffen.



← Infos rund um den Lauf finden Sie unter: www.grafschaftslauf.de



Den exakten Streckenverlauf finden Sie hier →

Der erste Startschuss am Gut Rietberg fällt um 11:00 Uhr, der letzte um 11:40 Uhr. Abhängig davon, wo Sie entlang der Strecke wohnen, variieren die Uhrzeiten mit Sperrungen und Verkehrsbeeinträchtigungen.

Ganz grob kann festgehalten werden, dass die Strecke zu folgenden Zeiten nicht mit dem Auto befahrbar ist:

Streckenteil auf Rietberger Stadtgebiet:	11:00 - 13:00 Uhr
Streckenteil auf Verler Stadtgebiet:	11:30 - 14:00 Uhr
Streckenteil im Gebiet SHS:	12:00 - 16:00 Uhr

Wir bitten für etwaige Unannehmlichkeiten um Entschuldigung und weisen auf folgende Punkte hin:

- Die Straßen entlang der Strecke sind diesen Zeiten für den Anliegerverkehr voll gesperrt.
- Streckenposten sorgen an neuralgischen Punkten für die Sicherheit der Teilnehmenden
- Diese Sperrungen sind vom Kreis Gütersloh und Straßen NRW genehmigt worden.
- Sollten Sie Ihren PKW in den oben erwähnten Zeiten benötigen, so bitten wir Sie, diesen vorher an einem Ort abzustellen, der nicht zur Laufstrecke gehört.

Bei Fragen wenden Sie sich an die jeweils zuständigen Ordnungsämter

Wir würden uns freuen, wenn Sie die Läufer entlang der Strecke lautstark anfeuern. Genießen Sie den Lauf der Geschichte am besten aus dem Gartenstuhl am Streckenrand und gemeinsam mit den Nachbarn bei Gebrülltem und kühlen Getränken.